

らなる深堀り 構成文化財の検討
各島を結ぶストーリーや地域活性化づくりの検討」などである。

これを受けて、6月19日に1市2町の首長と担当者に笠岡に来ていただき協議をして、認定準備会を立ち上げ、今後の取組みについて話し合う場を設ける。

市内では、まず生涯学習課や商工観光課などでチームを作つて取り組んでいく。

日本遺産認定を勝ち取ることがで
きるかである。単独にこだわり、
時間と労力を費やし、同時並行で
申請しても、石の島申請の足を引
つ張ることにもなりかねない。し
たがって、引き続き石の島の申請
に集中すべきと考える。来年度の
申請が、もしダメだったとしても、
最後の1年にかけたいと考えてい
る。

危機管理部長 フリーWi-Fiの
境の整備計画目標により、関係部
のスポットは現在、市内13か所に
ある。防災に資するWi-Fi環

議員 避難所におけるWi-Fiについてたずねる。

トやコミュニケーションサービス等の利用は、小学生の約5割、中学生の約7割である。本市では深刻な依存症に陥っている児童・生徒の情報は入っていないが、今後も実態把握に努めるとともに各校で実施している情報モラル教育の取り組みをさらに推進してまいる。

市長 一部は老朽化したものがあ
ることから、避難所ごとに調査を
行つた上で、年次的に災害種別の
明記されたものに更新する必要が
あると考えている。更新等を行う
ときは、国の基準にのつとり災害
種別の明記し、緊急時に避難者の

議員 一目でわかりやすい災害種別を明記した避難所表示板設置の必要性をたずねる。

市長 一部は老朽化したものがあることから、避難所ごとに調査を行った上で、年次的に災害種別の

議員 今やネット依存も低年齢化が進み、教育現場でも深刻な問題である。本市における小・中学生を取り巻くネット環境の現状と認識をたずねる。

依存を防ぐ支援を

**挑戦は終わらない
みんなで挑もう 日本遺産認定**

うまこしゆうせい
馬越裕正議員



災害種別図記号による避難場所表示の標準化を

署とも協議を進めながら検討してまいる。

青少年のインターネット依存を防ぐ支援を

A black and white portrait of Naoto Kan, a middle-aged man with glasses and a suit, speaking at a podium.

おおもとくにみつ
大本邦光議員

